

Die Popcorn-Maschine in Österreich

Letzte Woche war ich noch mit 78 großartigen Menschen auf unserer Jugendfreizeit in den Bergen von Österreich. Ich möchte von einem Detail erzählen, was mich seitdem beschäftigt. Es war der letzte Abend auf der Freizeit und "Open Stage" oder wie man wohl früher sagte: "Bunter Abend" - eine Rückschau auf eine großartige Zeit.

Währenddessen kamen einige Mitarbeiter relativ dezent dazu und verteilen frisches, süßes Popcorn in kleinen Tüten. Eigentlich nur ein kleines Detail und eine Nebensächlichkeit auf der Freizeit. Doch hinter dieser kleinen Aktion steht eine Menge Einsatz von Mitarbeitern. Ein Mitarbeiter hatte diese Popcorn-Maschine 2021 mal für eine andere Freizeit geliehen und anschließend wurde sie uns geschenkt. Dann war sie eine lange Zeit kaputt. Jemand reparierte sie, packte sie aufwendig ein für den Transport nach Österreich, ein anderer organisierte Mais und Tüten, stand stundenlang hinter dieser Maschine, und so weiter und so fort. Am Ende wurde sie wieder aufwändig gereinigt. Wie gesagt, ein Detail und es gibt 1.000 Dinge, die sicher wichtiger und bedeutender waren, aber ich bin dankbar für die vielen Mitarbeitenden, die sich an so vielen Stellen auf dieser Freizeit in Österreich großzügig in die Jugendlichen investiert haben. Es erinnert mich an die Worte von Paulus an die Gemeinde in 1. Timotheus 6,18: "Die Reichen sollen Gutes tun, großzügig sein mit guten Werken, freigebig und bereit, mit anderen zu teilen."

Das durfte ich auf der Freizeit wieder erleben, wie jüngere und ältere Mitarbeiter ihr Geld, ihre Zeit und ihre Kreativität investiert haben, damit Jugendliche den Sommer ihres Lebens haben und einen befreienden Glauben an Jesus entdecken können. Danke!

Unsere Gemeinde-Popcorn-Maschine ist wieder sicher und sauber in Hannover in der VIWA gelandet. Diesen Reichtum unserer Gemeinde dürfen wir weiter großzügig teilen. Herzliche Einladung an euch, einfach eine E-Mail zu schreiben an buero@gemeinde-walderseestrasse.de, die Maschine auszuleihen und unseren Reichtum mit anderen zu teilen. Ich wünsche dir viele Popcorn-Momente in dieser Woche und Augenblicke, wo du anderen einen solchen Popcorn-Moment schenken kannst.

Dein Pastor Jonas Schilke